

Jueves 07 de septiembre de 2017

El Financiero Migrantes podrán aportar a Afore desde EU

JEANETTE LEYVA A través de una alianza con Uniteller, Afore XXI Banorte lanzó ayer una plataforma para que migrantes mexicanos puedan hacer aportaciones a sus cuentas individuales de ahorro para el retiro. El sistema funciona para las personas que trabajaron en el sector formal en México y ya cuentan con una cuenta de Afore, pero ahora viven en EU. Con ella pueden transferir dinero desde un banco de ese país a una cuenta en la Afore sin tener que pagar comisiones. Juan Manuel Valle, director general de la Afore XXI Banorte, explicó que el envío de dinero se podrá hacer desde una computadora o celular sin costo desde uLink a la cuenta de Afore XXI Banorte. El proceso es que los usuarios se conectan a uLink (ulinkremi.com) la plataforma de Uniteller y se identifican con su CURP. Después de registrarse como usuarios, pueden transferir dinero a su cuenta de Afore XXI Banorte. En caso de no estar registrado en Afore XXI Banorte, se debe dar de alta previamente. El servicio, aseguró Valle, se ofrecerá con un tipo de cambio muy competitivo y los clientes de Afore XXI Banorte estarán exentos del cobro de la comisión por el envío de los recursos. La plataforma forma parte de las acciones promovidas por la Comisión Nacional para el Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) para fortalecer el ahorro voluntario a través de la aplicación Afore Móvil. En agosto pasado, la Consar puso en marcha dicha aplicación con la cual los usuarios se pueden hacer aportaciones desde su celular con un mínimo de requisitos. P.C. migración, pensiones, seguridad social, afores Déficit de EU con México se eleva a niveles de 2008

EDUARDO JARDÓN El déficit comercial de Estados Unidos con México subió en los primeros siete meses de este año a su mayor nivel desde 2008, ante un mayor dinamismo de las exportaciones mexicanas, que alcanzaron un saldo histórico y han sorteado la incertidumbre en torno a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Cifras del Departamento de Comercio de ese país revelan que el intercambio comercial con México arrojó un saldo negativo para Estados Unidos entre enero y julio por 41 mil 210 millones de dólares, 11.9 por ciento mayor al del año anterior y además fue el más elevado en nueve años. La cifra se da a conocer en medio de las rondas para modernizar el TLCAN, una negociación que el presidente de Estados Unidos pidió debido al gran déficit comercial de su país. Aunque la cifra es un superávit para México, el director del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Tecnología e Inversión (Comce), Fernando Ruiz Huarte, admitió que en el ámbito político, el saldo favorable con Estados Unidos podría jugar en contra. "Políticamente no nos ayuda mucho (que EU tenga) un mayor déficit, pero tenemos que enfrentar las realidades y seguimos sosteniendo que en los TLC (tratados de libre comercio) no son acuerdos buenos los que te dan superávit y malos los que te dan déficit, además las economías son cíclicas", dijo Ruiz en una conferencia previa al congreso anual del Comce. P.C. TLCAN, Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial

Lecheros podrían unir a México y EU en TLCAN VALENTE VILLAMIL La leche podría ser la causante de una alianza inesperada entre Estados Unidos y México en la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Aunque este pacto podría limitarse sólo a las negociaciones que toquen la industria de lácteos, los líderes de este sector de EU ven a México como un aliado, puesto que consideran que la dinámica comercial de leche con el país es óptima, pero ven a Canadá negativamente, debido a los apoyos y restricciones de acceso que aplica. "Nuestra preocupación no es México, creo que nuestra relación es bastante buena, la preocupación que tenemos es con Canadá y eso lo hemos comunicado de manera fuerte y clara a nuestros negociadores", dijo James Mulhern, presidente de la Federación Nacional de Productores de Leche de EU. La preocupación por Canadá se debe a que este país no abrió del todo su sector de leche y derivados en el TLCAN, pues la producción, venta e importaciones están controladas, además de que Ottawa mantiene incentivos locales. Sin embargo, la preocupación más reciente es la nueva clasificación de leche, conocida como class 7 que surgió para colocar a precios bajos los excedentes de leche descremada en polvo, afectando los precios mundiales. P.C. TLCAN, sector lechero, industria de lácteos, leche Competitividad no debe basarse en salarios: OIT ZENYAZEN FLORES Los países no deben favorecer la competitividad con base en salarios bajos, por lo que en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) debe encontrarse un equilibrio mediante el diálogo en el tema salarial y de fijación de estándares laborales, dijo en entrevista José Manuel Salazar, director regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para América Latina y el Caribe. La organización no puede hacer pronunciamientos específicos sobre el TLCAN porque el salario es un tema delicado en países con diferente nivel de desarrollo y legislaciones, señaló. Pero, lo que sí puede hacer es recomendar a los países medidas para que mejoren su desarrollo, ya que es claro que hay grandes brechas en la región de América, que obedecen a diferenciales en niveles de vida, de productividad, de remuneraciones y educativos. "Apoyamos la vía alta hacia el desarrollo, es decir, para la OIT no es recomendable en general, y no favorece, una competitividad con base en salarios bajos para simplemente tener costos bajos, estamos en un mundo moderno en el que se requiere tecnología e innovación para mejorar el desarrollo", sostuvo Salazar Xirinachs. Respecto a que Canadá y México han pedido a Estados Unidos ratificar los ocho convenios fundamentales de la OIT, como lo planteaba el Acuerdo Transpacífico (TPP), indicó que ratificarlos tiene complejidad legal para esa nación, pues sus leyes ya contemplan derechos laborales establecidos en los convenios. "Para algunos países, incluido EU, la ratificación de esos convenios plantea problemas constitucionales y legales difíciles. Estados Unidos apoya y no tiene problema en hacer referencia a la Declaración de la OIT de 1998 que habla de los convenios fundamentales, pero ratificar algunas de esas convenciones puede ser difícil por temas técnicos y porque muchas ya están en su legislación", dijo. Canadá tiene suscritos los ocho convenios de la OIT. México tiene siete y pendiente de ratificar el de libre asociación sindical y de negociación colectiva para los trabajadores. P.C. OIT, TLCAN, salarios, competitividad Reforma Buscan exportar huevo y pollo a Canadá

Reuters Cd. de México (07 septiembre 2017).- México buscará comenzar a exportar huevos y pollo a Canadá y aumentar sus envíos de leche a Estados Unidos en el marco de la actual renegociación del TLCAN, dijo un funcionario mexicano de alto nivel del sector agropecuario. Canadá, Estados Unidos y México concluyeron esta semana la segunda ronda de negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) con

Reuters Cd. de México (07 septiembre 2017).- México buscará comenzar a exportar huevos y pollo a Canadá y aumentar sus envíos de leche a Estados Unidos en el marco de la actual renegociación del TLCAN, dijo un funcionario mexicano de alto nivel del sector agropecuario. Canadá, Estados Unidos y México concluyeron esta semana la segunda ronda de negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) con

avances en los temas de mayor coincidencia, aunque los rubros más sensibles, como el de contenido regional, no fueron abordados por los negociadores reunidos en la capital mexicana. Para aprovechar la renegociación, México tratará que se eliminen "excepciones" en el acuerdo y pedirá el acceso a Canadá de huevo y pollo, dijo el coordinador de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), Raúl Urteaga. P.C. sector agropecuario, exportaciones Contempla EU reforma tributaria este año

Reuters Washington DC, Estados Unidos (07 septiembre 2017).- Aún es probable que se apruebe una reforma integral del código tributario de Estados Unidos para fines del 2017, pese al acuerdo de gastos al que llegó el Presidente Donald Trump con los demócratas, dijo el jueves el Secretario del Tesoro, Steven Mnuchin. En una entrevista con Fox Business Network, Mnuchin dijo que no le preocupa que el plan se descarrile debido a demócratas o a republicanos más conservadores que presenten sus propias exigencias. "Aún es muy viable conseguir que esté lista este año. Tenemos una ruta que cumplir este año y tenemos muchas expectativas de que se concrete", declaró Mnuchin, quien agregó que era la prioridad de él y de Trump. P.C. Estados Unidos, reforma tributaria, política fiscal Producen más autos; baja exportación

Ulises Díaz Cd. de México (07 septiembre 2017).- La producción de automóviles en agosto de 2017 creció en 5.7 por ciento, una recuperación sobre el desempeño del mes pasado, pero la exportación de autos cayó 0.8 por ciento, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el octavo mes del año se fabricaron 351 mil 855 unidades, que fue un crecimiento respecto a las 332 mil 769 unidades logradas en el mismo mes de 2016. Esta es una mejora luego que en julio la producción se estancó, ya que con 286 mil unidades solo se registró un crecimiento interanual de 0.7 por ciento. P.C. industria automotriz, exportaciones Tienen precios mayor repunte desde 2001

Ernesto Sarabia Cd. de México (07 septiembre 2017).- En agosto, el Índice Nacional de Precios al Consumidor aumentó 0.49 por ciento mensual, que lo condujo a un incremento anual de 6.66 por ciento, el más alto desde junio de 2001, de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante mayo de 2001, los precios al consumidor repuntaron 6.95 por ciento respecto al mismo mes del año anterior. Entre los grandes rubros en que se divide el Índice, el no subyacente (agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por el Gobierno) subió 1.22 por ciento en agosto y 11.98 por ciento a tasa anual, una variación solo inferior al 12.17 por ciento de diciembre del año 2000. P.C. INEGI, inflación Ronda crudo Brent máximos de tres meses

Reuters Londres, Inglaterra (07 septiembre 2017).- Los precios del petróleo Brent se afirmaban este jueves y se mantenían cerca de los máximos de tres meses ante un dólar más bajo y mientras las refinerías en Estados Unidos reiniciaban sus actividades luego del paso de la tormenta tropical "Harvey". Los futuros del Brent ganaban 31 centavos, a 54.51 dólares el barril, cerca de sus máximos desde el 25 de mayo. En tanto que los contratos del West Texas Intermediate (WTI) perdían 15 centavos, a 49.01 dólares el barril, cerca de un máximo de cuatro semanas. P.C. sector energético, crudo Brent, precios El Economista Harvey eleva solicitudes del subsidio por desempleo en EU AP El número de personas que solicitaron el subsidio por desempleo se elevó la semana pasada a la tasa más alta de los últimos cinco años, impulsada por el impacto del huracán Harvey en Texas y Luisiana, se informó este jueves. Las solicitudes aumentaron en 62,000 a 298,000, cifra ajustada por estacionalidad, para alcanzar el nivel más alto en dos años, informó el Departamento de Trabajo. Las solicitudes se quintuplicaron a más de 51,000 en Texas y se elevaron en 258 en Luisiana. P.C. Estados Unidos, desempleo, subsidio, economía mundial BCE mantiene política monetaria y orientación a futuro sin cambios REUTERS El Banco Central Europeo (BCE) ratificó este jueves su postura ultraexpansiva de política monetaria, incluso dejando las puertas abiertas para incrementar sus compras de bonos en caso de ser necesario, pese a que la zona euro atraviesa su mejor período de expansión desde la crisis financiera global. El BCE mantuvo sus tasas de referencia a mínimos históricos, confirmó que sus compras de activos continuarán a un ritmo de 60,000 millones de euros por mes al menos hasta diciembre y dijo que incluso podría expandir o extender las compras de bonos, desafiando algunas expectativas de que los funcionarios abandonarían una referencia a compras mayores de títulos. Erp P.C. BCE, política monetaria, sistema financiero, economía mundial OCDE reporta crecimiento estable en países ricos NOTIMEX Las principales economías desarrolladas presentan una tendencia a un crecimiento económico "estable", salvo en el Reino Unido, reportó este jueves la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). "Una dinámica de crecimiento estable se anticipa en Estados Unidos, en Japón y en Canadá y en la zona euro, sobre todo en Italia y en Francia", informó este jueves la OCDE en sus Indicadores mensuales Compuestos Avanzados (ICA). De acuerdo a los indicadores, que muestran la tendencia de crecimiento o desaceleración de las principales economías mundiales, "también aparecen señales de estabilización en Alemania", P.C. OCDE, economía mundial Recortes en Paquete 2018 serán menores a los de otros años: Meade ELIZABETH ALBARRÁN Y MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ El Paquete Económico del 2018, que será entregado en tiempo y forma el próximo viernes a la Cámara de Diputados, contempla recortes presupuestales, pero éstos serán menores a los de años anteriores, afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña. "El ajuste al gasto que se propondrá para el año próximo será menor que el de años anteriores, con lo cual la administración pública estará en una mejor capacidad de asumirlo", indicó. De acuerdo con información de los Precriterios Generales de Política Económica para el 2018, se prevé un recorte por 43,800 millones de pesos, monto que representa 0.2% del Producto Interno Bruto y el cual será menor a los ajustes que se hicieron en años anteriores. P.C. SHCP, Paquete Económico 2018 Recaudación por impuesto a telecomunicaciones cae 9.1% BELÉN M. SALDÍVAR Por cuarto año consecutivo, la recaudación obtenida por el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) que se aplica a las redes de telecomunicaciones cayó en el periodo de enero a julio, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Durante los primeros siete meses del 2017, este gravamen obtuvo ingresos por 3,379 millones de pesos, una reducción de 9.1% en términos reales respecto al mismo periodo del año anterior, cuando recaudó 3,519 millones de pesos. Ésta es la cuarta vez consecutiva que el IEPS a telecomunicaciones ve reducido sus ingresos: en el 2016 su recaudación cayó 13.2%; en el 2015, 11.1% y en el 2014, 4.1 por ciento. P.C.

telecomunicaciones, impuestos, finanzas públicas Peso se deprecia durante la Ronda 2 del TLCAN RICARDO JIMÉNEZ Durante la segunda ronda de negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) entre el 1 y el 5 de septiembre, el peso mostró movimientos volátiles, al registrar un rango de operación que fluctuó entre 17.7710 pesos y 17.9695 pesos por dólar, implicando una depreciación de alrededor de 1.12 por ciento. P.C. TLCAN, tipo de cambio Dinamismo manufacturero no evita caída en actividad industrial MELANIA ATAYDE El dinamismo de la manufactura en las regiones del país no contrarrestó las contracciones de los restantes sectores industriales: construcción, minería y generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final. En los primeros cinco meses del 2017, la actividad industrial de México continuó con el dibujo de una pendiente negativa, que comenzó en el 2015, al caer 0.3% a tasa anual real, el peor resultado en los últimos cuatro años, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, sector industrial, industria manufacturera La Jornada Fundamental, ejecutar plan contra déficit de maíz: productores Patricia Muñoz Ríos | jueves, 07 sep 2017 09:36 Ciudad de México. Es fundamental ejecutar un "Plan Maíz para México", a fin de dejar atrás la vergüenza de que el país sea deficitario en la producción de este alimento, abatir los altos niveles de desnutrición y proteger los maíces nativos. El comité ejecutivo nacional del Sistema Producto Maíz, encabezado por Vicente Álvarez Delgado, planteó lo anterior luego de informar que la propuesta de dicho Plan ya fue presentado en el Senado de la República, y establece que se debe invertir en infraestructura productiva, mejoramiento parcelario, sistemas de riego, equipamiento moderno, y centros de acopio, entre otros. En cuando a la asistencia técnica, se debe aplicar un esquema que comprometa a las universidades e instituciones de investigación, pues en dicho Plan deberán concurrir productores, la industria, dependencias federales, consumidores, organismos internacionales e investigadores, pues a la fecha, muchos programas, y recursos no han sido eficientes ni suficientes, para hacer realidad el derecho constitucional a la buena alimentación de los mexicanos. P.C. agricultura, maíz, producción, exportaciones Inflación llega a 6.66% en agosto; la máxima en 16 años Reuters | jueves, 07 sep 2017 09:20 Ciudad de México. La inflación interanual de México se aceleró en agosto a su mayor nivel en más de 16 años debido, principalmente, a incrementos de precios de productos agropecuarios y energéticos, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Inegi. El Índice de Precios al Consumidor tuvo un aumento de 6.66 por ciento interanual hasta agosto, mayor al 6.65 por ciento esperado por analistas en un sondeo previo de Reuters, y a 6.44 por ciento reportado hasta julio. La cifra de inflación es la mayor desde el 6.95 por ciento de mayo de 2001. El jefe del Banco de México ha dicho que prevé que la inflación general continuará ubicándose por encima de 6 por ciento en los próximos meses, aunque pareciera "estarse acercando a su techo". La entidad tiene una meta permanente de una inflación de 3.0 por ciento. P.C. INEGI, inflación Peso gana siete centavos; cotiza a 18.07 por dólar Notimex | jueves, 07 sep 2017 08:35 Ciudad de México. El dólar libre cede siete centavos en comparación con el cierre previo y se oferta hasta en 18.07 pesos y se compra en un precio mínimo de 16.60 pesos en sucursales bancarias de la capital del país. De acuerdo con Banco BASE, la apreciación de la moneda mexicana se encuentra relacionada principalmente con una menor posibilidad de que la Reserva Federal (Fed) suba su tasa de referencia durante el año. Además, destacó que otro de los factores que constituye al debilitamiento del dólar son las solicitudes iniciales de apoyo por desempleo que subieron durante la semana pasada, siendo el mayor incremento desde 2012, a consecuencia del huracán Harvey que afectó la costa de Texas. Este jueves, la institución financiera prevé que el tipo de cambio se cotice entre 17.65 y 17.85 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio Crece déficit comercial de EU con México Susana González G | miércoles, 06 sep 2017 19:18 Oaxaca, Oax. En los primeros siete meses de 2017 el déficit comercial que Estados Unidos tiene con México creció porque las exportaciones mexicanas hacia dicho país subieron 8 por ciento. Ese déficit estadounidense resulta más favorable para México que en otros años y aunque eso "políticamente no nos ayuda mucho", ya que es una de las principales críticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), "hay que aceptar la realidad y no juzgar como buenos a los acuerdos comerciales que dan superávit y malos los que dan déficit, además que las economías son cíclicas", aseveró Fernando Ruiz Huarte, director del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce), organismo que a partir de este jueves 7 de septiembre su 24 congreso anual, apenas un año más respecto al tiempo que cumple el TLCAN de estar en vigor. P.C. déficit comercial, economía mundial